



体育大会

五月九日(火)保護者、来賓の観戦の中、各団席を設置した終日開催の体育大会が行われました。当初は五月七日(日)の予定でしたがゴルデンウイーク終盤からの雨天が続き九日の開催となりました。

スロー・ガンは「百花繚乱」志ある卓越、全校生徒が協力し合い思い出に残る素晴らしい体育大会となりました。

令和五年二月二十八日(火)本校体育館にて同窓会入会式が開かれました。来賓に学校長と副校長出席のもと、本会からは園田会長をはじめ三名の役員と同窓職員十九名に見守られ、卒業生三百六十五名が新たに南園会に入会しました。

入会者代表宣誓では、農業土木科西島拓美君が「自覚と誇りを持ち、先輩方が築かれた功績を引き継ぎ、立派な社会人として精進して参ります」と決意を述べてくれました。

同窓会入会式

新たに憩いの場として
「学びの森」リニューアル



正代以来の角界へ！木瀬部屋入門

井上 泰志

四股名：肥後ノ丸二郎

初土俵 / 三月場所 序ノ口十三枚目

[令和5年(125回) 畜産科卒業]

生年月日/平成16年12月19日生 身長/185cm 体重/144kg



高校3年間大変お世話になりました。昨年の栃木国体では、南園会の激励金やOBの方々からのご声援ありがとうございました。木瀬部屋には、幼いころから何度も見学ってきて、稽古場のピリッとした良い雰囲気で稽古相手もたくさんいます。3年以内に十両に昇進できるように精進したいです。今後ともご支援ご指導のほどよろしくお願ひいたします。

令和四年十二月から翌年三月にかけ、正門に入つて右側にある「台湾の森」周辺

一帯を二年農業土木科実習の一環として改修を行いました。この事業は、都市緑化機構と第一生命財団が主催する第三十三回緑の環境プラン大賞においてポケットガーデン部門のコミュニティ大賞を受賞し、作製に関わる予算も頂いています。

一般の方々も憩えるよう季節の樹木も植樹し、さらに災害時に活用できる「かまどベンチ」も作製しています。

部活動紹介

現在、体

育系が十六

部 文化系

が十三部、合計二十九部が活動して

います。前号から始まった部活動紹介

が十三部、合計二十九部が活動して

います。前号から始まった部活動紹介

第二回目は「男子サッカー部」です。

男子サッカー部は創部五十五年目

を迎え、現在は部員四十七名(三年

生九名、一年生十八名、二年生二十名

で活動しています。平成八年のイン

ターハイを最後に全国大会出場から

は離れていましたが、「うまくやるより

全力で」をチームスローガンに、古

豪復活に向けて日々の練習に取り組ん

でいます。昨年度、五年ぶりに県2

部リーグへの昇格権を得ることができ

きました。今年の目標は県大会ペス

ト8ヒリーグを維持することですが、

さらに上を目指していくよう頑張りますので、応援をよろしくお願

いします。

が十三部、合計二十九部が活動して

います。前号から始まった部活動紹介

が十三部、合計二十九部が活動して